

# おおごえ

令和4年5月25日【第3号】

「夢をもち 心豊かに たくましく」

○自ら学ぶ子 ○思いやりのある子 ○じょうぶな子

児童数	1年	7名	2年	13名	3年	5名
	4年	6名	5年	15名(まつのき 2名)		
	6年	11名				

## ふれあい運動会

校長 武内 知江美

5月29日(日)は『第10回記念大越地区「ふれあい」大運動会』が行われます。今回は10周年記念として、花咲徳栄高等学校の吹奏楽部の皆さんの御協力を仰ぎ、オープニングセレモニーでパフォーマンスをしていただきます。雨天時でも体育館で行い、地域の皆様と一緒に子供たちも鑑賞いたしますので、地域の皆様には御不便をおかけすることがございますが、御了承ください。お天気に恵まれ予定通りに運動会が行われることを願うばかりです。



さて、熱中症リスクが高まる夏を前に、政府から「マスク着用の緩和」について見解が出されています。屋外と屋内と条件は違いますが、基本として「間隔2メートル、会話なし」といったところでしょうか。小学校や幼稚園ではすでに体育の時間や外遊びの時は必要に応じてマスクをはずし活動をしています。これからは熱中症の心配もありますので、政府から正式に「マスクをはずす」ことへの目安を示していただいたことは子供たちが安心する一つの要因になるかもしれませんね。しかし、実際に「マスクをはずす」という決断をするのは自分ですから、専門家の方の意見もいろいろと参考にしながら、周りの人たちに左右されず「自分はこうする」と決断したいですね。御家庭でもぜひ家族全員で感染予防対策としてマスクの着用をどうするかについて話し合いをしていただければと思います。よろしく願いいたします。

## 田植え体験

毎年5月の中旬になりますと、大越美土里の会の皆様の御協力により5年生と6年生の子供たちが田植えの体験をします。今年度は、足を守るために使わない靴や長靴を履いて田んぼに入りました。裸足で入ったときと異なり足が全く動かず、「長靴を引っ張ってください」とか「動けません」といった言葉が飛び交いました。また、足を取られて転んでしまい泥だらけになってしまったお子さんもいました。



これは個人的な感想なのですが、「子供らしい賑わいのある田植えだなあ」と思いました。悪戦苦闘する子供たちをみて思わず笑みがこぼれてしまいました。

内閣府より示されているSociety5.0の社会では「スマート農業」がこれからますます進められていき、農作業も自動化されるでしょう。すでに、温度管理や成育の様子はタブレットやスマートフォンを使って管理されている情報もたくさんありますね。

技術革新が進んだ今だからこそ、日本に稲作が始まったころから行っていたであろう「手植え」を体験する価値があるのかもしれません。思うように足が動かないというのもまた体験ですね。

## 「レミたん」

「レミたん」を御存知ですか。彼の名前は「土井レミイ杏利」です。2021年東京五輪ハンドボール日本代表の主将を務めました。

土井レミイ杏利選手は、フランスリーグで活躍をしていました。2016年に日本代表に選出され、2019年に日本へ帰国し、2021年の東京五輪にハンドボール日本代表の主将として出場しました。日本代表は33年ぶりに白星を手にしたものの、決勝トーナメント進出はかないませんでした。土井選手は東京五輪のあと日本代表を引退しています(現在は「ジークスター東京」に所属しています)。

土井選手はハンドボール選手の外に『TikToker「レミたん」』という顔を持っています。TikTokへの投稿は、始めは「友人を笑わせよう」という軽い気持ちでした。キャラクターの顔真似や変顔、コミカルな動作などを投稿しハンドボールファンだけでなく多くの人の心を掴み、ハンドボールの発展に良い影響を与えています。土井選手のすごいところは、「全ての逆境をプラスに変える」思考の転換です。「逃げられないなら楽しめばいい」「失敗を恐れて行動しない自分を一番恐れないといけない」「何もしなければ何も学べない」という彼の言葉からもポジティブ思考であることがわかります。

全てのことをポジティブに考え悔いなく生きることは、なかなか難しいことかもしれませんが、大事なときにこの「レミたん」の言葉は背中を押してくれるかもしれません。ぜひ、思い出してみてください。



# 6月の行事予定

日	曜	
01	水	小島SC来校9:20
02	木	委員会活動③縦割り遊び③ 市P連定期総会
03	金	ジャガイモ掘り1・2年
04	土	
05	日	樹木消毒13:30
06	月	職員会議
07	火	家庭訪問①(B日課5時間)校内競書会 代表委員会③ 租税教室6年 第1回学校評議員会
08	水	家庭訪問②(B日課5時間)
09	木	家庭訪問③(B日課5時間)
10	金	家庭訪問④(B日課5時間) 登校指導④ 安全点検日
11	土	
12	日	樹木消毒予備日8:30
13	月	幼小引渡訓練14:30
14	火	
15	水	JRC登録式(スクラム) 校内硬筆展公開日(～17日)
16	木	3・4年生社会科見学
17	金	6年生社会科見学
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	地域学校保健委員会13:40
22	水	代表委員会 さきたま史跡の博物館出前授業6年
23	木	シェイクアウト訓練 クラブ
24	金	
25	土	
26	日	令和4年度総合水害広域避難訓練
27	月	職員会議
28	火	
29	水	小島SC来校13:10
30	木	委員会活動④縦割り遊び・幼稚園との交流

※行事予定は今後、変更することもあります。ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

# 7月の主な行事予定

日	曜日	
1	金	学習参観・懇談会
2	土	第1回資源回収日(予備日:9日)
4	月	学期末事務(B日課5時間授業～8日)
14	木	クラブ⑥
19	火	給食終了日
20	水	第1学期終業式(B日課3時間)

>学校のホームページは随時更新しています。  
各学年の行事の様子等、いち早くご覧になれます。  
※こちらの二次元コードからどうぞ →



# 今月の生活目標

「きまりよい生活をします」

- ・教室の中では静かにすごします。
- ・時間を守って行動します。



○まもなく梅雨。子供たちにとっても鬱陶しい季節が始まります。雨の日は室内で落ち着いて過ごし、校庭が使える時は、時間の中で思い切り体を動かす。周りのことを考えながら、きまりの大切さを考え、メリハリを付けて学校生活を送れるよう指導してまいります。

# 5月の大越っ子



5月10日。交通安全教室が行われました。4年生は自転車運転免許試験に挑戦。4年生だけでなく、大越小学校の全員が、大切な命を守るために、しっかりと交通ルールを守って生活してほしいと思います。



5月17日。今年は靴を履いての田植え。泥に足を取られ思うように動かせません。でも、これも大きな経験です。田んぼ土の感覚は他に得がたい刺激です。大越美土里の会の方々のご協力、大変ありがとうございました。



5月23日。今年も応援団の方々のお力でグリーンカーテンが設置されました。この後、6年生がゴーヤの苗を植えます。栄養たっぷりの実と環境に優しい立派なグリーンカーテンに生長してくれることを願っています。

# お知らせとお願い

## 【教科書展示会(6月9日～24日、9:30～16:30)】

羽生市立羽生北小学校で教科書展示会が行われます。加須市で採択されている教科書、また別の出版社の教科書を見ることが出来ます。お時間の許す方は足を運んでみてはいかがでしょうか。(12日、18日は休館、11日、19日は12:00まで)

## 【第1回資源回収日(7月2日)】

感染症を予防しながら、今年度はお手伝いの児童をお願いしての回収となります。得られたお金は子供たちのため、学校のために使わせていただいております。たくさんのご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

## 【子ども110番の家】

加須市教育委員会では、登下校時における児童生徒の安全を確保するため、地域社会や警察署との連携を図り、一時的に避難できる「子ども110番の家」を設置しております。趣旨をご理解くださり、新規にご協力いただける方は学校までご連絡ください。

大越小学校 担当 教頭 68-6606